

Resumen Informativo de Módulos de Valoración y Terapéuticos

TempoHeart - El método no invasivo que más información proporciona para la evaluación cuantitativa de la regulación vegetativa del ritmo cardíaco.

El análisis realizado por el módulo de TempoHeart muestra los estados de los mecanismos que regulan las funciones fisiológicas en el cuerpo humano: la actividad general de los mecanismos reguladores, la relación entre las divisiones simpática y parasimpática del sistema nervioso autónomo, la potencia de la respuesta de adaptación del organismo cuando se expone a factores estresantes.

Este módulo permite:

Evaluar la regulación autonómica del ritmo cardíaco e identificar los grupos de riesgo para el desarrollo de la patología cardiovascular (alteraciones del ritmo cardíaco, infarto de miocardio, crisis hipertensivas, accidentes cerebrovasculares), así como evaluar el nivel de estrés y dar una evaluación objetiva de la reacción del sistema nervioso autónomo bajo impacto al cuerpo de los campos electromagnéticos.

TempoLab - Este módulo le permite obtener 85 indicadores de la sangre, parámetros hemodinámicos, información sobre el transporte de oxígeno en la sangre, la actividad del sistema cardiovascular, las relaciones entre los sistemas hematopoyético, enzimático e inmunológico del organismo.

Este módulo funciona mediante el método de análisis espectrofotométrico, que incluye la medición de la absorción y la reflexión de la luz de una cierta longitud de onda y la radiación electromagnética de partes del cuerpo con el registro de la radiación infrarroja de las temperaturas arteriales.

El método se basa en la relación entre el cambio en el coeficiente de difusión del oxígeno, el medio de pH y el desarrollo de estados paroxísticos.

Este método es una sugerencia preliminar y no puede reemplazar las pruebas de laboratorio médico. Permite detectar alteraciones bioquímicas con anticipación para lograr una valoración preventiva activa en forma amplia y precisa. Gracias a este módulo no invasivo, te ahorrarás muchos estudios de laboratorio y evitarás estudios innecesarios.

Módulo "DynamicBIA" - El módulo ASD analiza los trastornos de la conducción y de la microcirculación en los tejidos bajo estímulos dosificados, identificando los focos de estos trastornos y su efecto sobre las reservas funcionales de la adaptación. Este método es altamente informativo, porque el resultado se obtiene en la base del análisis de los procesos patológicos estándares, 17,000 espectrogramas.

El módulo DynamicBIA analiza los trastornos de la conducción y de la microcirculación en los tejidos bajo estímulos dosificados, identificando los focos de estos trastornos y su efecto sobre las reservas funcionales de la adaptación.

DynamicBIA en poco tiempo identificar patologías o trastornos en el organismo humano y realizar un examen más detallado basado en la información recibida.

El método de DynamicBIA de la conductividad de frecuencias de ondas se basa en la medición de la resistencia activa y reactiva. El componente activo se debe a la presencia en el organismo de líquidos e indica la resistencia que se obtiene al pasar la carga dosificada de frecuencia. El componente reactivo debido a la presencia de membranas en las células se muestra hasta qué punto la célula puede acumular carga eléctrica en el proceso de la investigación.

Este método le permite identificar los órganos diana potenciales (alto riesgo de presentar patologías), así como la actividad de las partes simpáticas y parasimpáticas del sistema nervioso, y también le permite evaluar la existencia de las reservas del organismo.

Módulo "LineBIA"- El módulo analiza la composición corporal, la presencia cuantitativa de líquidos, el índice de masa corporal. Hace un monitoreo y corrección de los programas de nutrición; evaluación de la aptitud física; análisis del equilibrio hidrosalino.

El análisis de IB se basa en la capacidad de los tejidos de conducir la electricidad. La resistencia de los tejidos a la corriente eléctrica es directamente proporcional al contenido de líquido en ellos: el tejido muscular es un conductor activo y poderoso, y el tejido adiposo débilmente hidratado es un aislante. La medición de la composición corporal por bioimpedancia se basa en una evaluación de la distribución del agua en el cuerpo humano.

El peso corporal total de una persona se considera como una combinación de los componentes de grasa, masa magra y masa ósea en el cuerpo. El líquido extracelular y el tejido conjuntivo forman la masa corporal magra. Masa celular activa: las células musculares, las células de fibra nerviosa y estructuras celulares de los órganos no musculares (el cerebro, las glándulas suprarrenales, la glándula tiroides y paratiroides, etc.). En el proceso del examen de la composición corporal de una persona con el método

de LineBIA, se evalúa la serie de los parámetros, donde el valor de cada uno de los cuales se forma a partir de varios factores.

El módulo analiza la composición corporal, la presencia cuantitativa de líquidos, el índice de masa corporal. Hace un monitoreo y corrección de los programas de nutrición; evaluación de la aptitud física; análisis del equilibrio hidrosalino.

Conforme con la información recibida del organismo humano, este módulo le permite determinar los siguientes indicadores:

- Cantidad de líquido en el cuerpo
- Índice de masa corporal
- Metabolismo principal
- Masa celular activa
- Masa ósea
- Masa de grasa

Como resultado, obtenemos un método objetivo de analizar la composición del cuerpo humano de una manera segura y con alta objetividad.

Módulo 'NeuroStim' – Diseñado para relajarse y crear ciertos estados de la conciencia debido al impacto del ritmo, el tono y los intervalos musicales de la estimulación con el sonido y la luz.

Los programas de este módulo están diseñados para relajarse y crear ciertos estados de conciencia debido al impacto del ritmo, el tono y los intervalos musicales de la estimulación con el sonido y la luz.

Para obtener una respuesta emocional del organismo, el dispositivo periférico de este módulo utiliza señales de la luz y el sonido pulsantes.

Este módulo permite mejorar:

- La memoria
- Las habilidades intelectuales
- El aguante físico
- El estado Psicoemocional

- El sueño
- Y resolver otros trastornos

También este módulo permite la rehabilitación después del estrés (emocional, físico), mejorar la condición psicofisiológica de los atletas y prepararlos racionalmente a las competencias.

SENSITIV AUDIT

El dispositivo Sensitiv Audit técnicamente y tecnológicamente el dispositivo de diagnóstico y tratamiento no invasivo más avanzado de todo el mercado mundial. En su creación se utilizaron los últimos desarrollos de ingenieros y científicos.

Estudio (diagnóstico) - La valoración del funcionamiento de los órganos y sistemas (se pueden evaluar todos los órganos del organismo o simplemente un sistema de los órganos). El sensor principal para recibir información del paciente es la unidad de cabeza o auriculares (magneto-inductores). En los auriculares, tanto en la parte derecha como en la izquierda, están integrados los dispositivos de transmisión y recepción del señalamiento electromagnético, el dispositivo de sonido, el sistema de sensores SBA (lo que permite cortar toda la información electromagnética que nos rodea - redes eléctricas, wifi, etc. y permite obtener la información lo más limpia posible del paciente).

En el momento del examen, el dispositivo realiza automáticamente un ajuste fino de los sensores incorporados, se ajusta a la frecuencia del órgano o tejido que se examinará en ese momento. En este momento se envía al cerebro una señal que vibra a la frecuencia de funcionamiento de un órgano particular, esta señal va acompañada de una frecuencia portadora (un sonido) que es conductora de la señal electromagnética e irrita ciertas zonas del cerebro responsables del funcionamiento de este órgano o tejido. El cerebro, como resultado de la estimulación recibida, también crea una señal de onda electromagnética específica que es captada por el dispositivo receptor de los auriculares.

Una fuente adicional de información recibida del paciente son los electrodos manuales. En los sensores manuales hay una corriente eléctrica de 2 μ A, que le permite obtener información sobre la conducción galvánica de la piel y el estado del sistema nervioso autónomo del organismo.

La siguiente fuente adicional es el modulador cuántico-óptico, que le permite amplificar las señales del cuerpo del paciente y obtener información sobre el campo energético del paciente.

Análisis de la Información

La información recibida de todos los sensores se suma y transfiere al dispositivo y se convierte en una señal eléctrica. Esta señal eléctrica se transmite al programa LifeStream y se registra en él en forma de gráficos.

El análisis de los datos recibidos se hace en modo automático: el programa compara los gráficos de los órganos del paciente con los gráficos de los procesos de estándares incluidos en la base de datos del programa, lo que permite determinar los procesos patológicos, su actividad y desarrollo.

Estos datos le permitan al operador crear un programa individual de recuperación sucesiva de la salud del paciente.

Creación de un programa individual de recuperación sucesiva de la salud del paciente.

Basándose en el análisis de la información recibida, el operador tiene la posibilidad de crear un plan individual de recuperación sucesiva utilizando opciones especiales de software y posibilidades del dispositivo:

Prueba Vegetativa Interna: selección de los preparados (alopáticos, homeopáticos, nutracéuticos), cuyas características de frecuencia están incluidos en la base de datos del programa.

Prueba Vegetativa Externa: selección de los preparados usando la cámara magnético-óptica del dispositivo, que le permite elegir individualmente la dosis y el momento de tomarlos, hacer las pruebas de alimentos y otras sustancias.

Terapia de Biorresonancia: la capacidad de hacer una corrección energética de las violaciones reveladas en el organismo, en dos niveles (frecuencias compensatorias y biorresonancia profunda).

Al final del examen el paciente recibe un Reporte impreso que muestra todos los procesos patológicos revelados, así como las recomendaciones necesarias.

El complejo de hardware y software Sensitiv Audit tiene la capacidad de realizar dos tipos de impacto para la corrección del equilibrio energético: frecuencias de compensación y frecuencias de corrección (BRT). Este método permite equilibrar todos los sistemas del organismo en el campo energético. Las frecuencias de corrección (BRT) proporcionan un nivel profundo de impacto.

¿Cuáles son las ventajas de este método?

1. La terapia personalizada de la recuperación del organismo usando solamente las frecuencias propias del paciente.
2. Ajuste automático continuo del nivel de impacto de una sesión a la otra, según el estado actual de la homeostasis del organismo de paciente.
3. El enfoque integral y la imposibilidad de una sobredosis, que permite utilizar el método en todos los grupos de edad y bajo diferentes estados de procesos patológicos.
4. El software LifeStream avanzado permite hacer las pruebas y la corrección energética de los problemas siguientes:
 - Alérgenos (alimenticios, domésticos, de los animales, de diferentes tipos de polen, las sustancias químicas, de aditivos alimenticios, un total de 366 sustancias). En este caso, el método de la terapia de alergia que utiliza el dispositivo Sensitiv Audit tiene una gran ventaja, ya que no provocamos físicamente una reacción del paciente a un alérgeno, sino que, por el contrario, vía la inversión de la frecuencia de un alérgeno estamos disminuyendo su carga al organismo;
 - Patógenos (bacterias, virus, hongos, helmintos, protozoos, etc.);
 - Toxinas del ambiente;
 - Contaminantes;
 - Metales pesados;
 - Suplementos alimenticios (conservadores);
 - Sobrecarga electromagnética;
 - Falta de oligoelementos o su exceso;
 - Desequilibrio de hormonas;
 - Efectos secundarios de los medicamentos.

Valor real de una consulta con tu servidor

Beneficio de la valoración inicial por Tempoheart.

Equivale a una medición por el método Holter que el coste promedio ronda los \$2,000 pesos más lo molesto de cargar por al menos 24 horas un sensor algo incómodo.

La valoración que permite medir tu sistema nervioso autónomo nos brinda información que nos permite evaluar tus reacciones de supervivencia siendo de utilidad para la orientación psicológica y física.

Permite valorar tu calidad de sueño y tu calidad de activación física. Semejante aunque no igual pero nos permite evaluar en parte lo que hace un electroencefalograma que su coste promedio oscila los \$1,000 pesos.

Permite valorar el riesgo oncogenético y riesgo de patologías cardíacas como son síndromes hipertensivos, riesgo de infarto e insuficiencia cardíaca en etapas iniciales poco detectadas con otros tipos de estudios como lo son el electrocardiograma con un coste promedio de \$350 pesos.

Tan solo con esta medición inicial tu inversión a valido la pena.

Escaneo general Sensitive Audit.

Permite evaluar en forma general el funcionamiento de todo tu organismo así como detectar en etapas tempranas las múltiples patologías que se conocen actualmente.

Permite evaluar contaminantes diversos en tu organismo como detección oportuna de intoxicación por metales pesados, colorantes, agroquímicos, insecticidas, etc.

Una prueba de toxicidad oscila un costo entre \$4,000 – \$6,000 pesos.

Permite evaluar hipersensibilidad alérgica a plantas y alimentos Un test de alergias tiene un costo que oscila los \$100 - \$2,000 pesos.

Permite evaluar al final de tu tratamiento integrativo (al darte de alta para evitar tener errores en el diagnóstico) un test cromosómico que permite evaluar los riesgos hereditarios de las distintas patologías conocidas. Un test cromosómico oscila los 20000 pesos.

Permite brindarte un tratamiento integral terapéutico para la armonización energética equivalente a recibir múltiples terapias bioenergéticas conocidas, en las cuales tendrías un costo promedio de \$2,000 pesos.

Estimulación con módulo NeuroStim.

Equivale a recibir recibir una terapia de estimulación electromagnética transcraneal que tiene un costo aproximado de \$2,500 pesos por sesión.

Libro de la Trilogía *Un Sencillo Espejo*.

En tu primer visita recibes un libro con un precio público de \$300 pesos que contiene información que, para el buen conocedor, no tendría precio.

Además, serás atendido por un médico especialista en Medicina Integrativa, quien también cuenta con estudios diversos en nutrición, psicología y medicina general y que es pionero de la Medicina Integrativa en México y es el primer Médico Integrativo registrado ante la Secretaria de Salud en Michoacán.

Si valoras tu salud y estás dispuesto a un cambio de vida, realmente te recomiendo agendar lo más pronto posible.

Teléfono celular para citas: 443-257-3020.